
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1396/2018 der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt DIE LINKE. betref-
fend Erneuerung der Fahrbahndecke in der Forsterstrasse (DIE LINKE.) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1. 
Zum jetzigen Zeitpunkt ist eine finanzielle Beteiligung an einer Erneuerung der Fahrbahnbelä-
ge in der Forsterstr. und Josefstr. nach den Grabungen der Stadtwerke nicht möglich, da das 
hierzu eingerichtete Straßenunterhaltungsbudget nur noch unabweisbare Notreparaturen und 
die Erfüllung vertraglicher oder gesetzlicher Verpflichtungen erlaubt. 
 
Zu 2.  
Hierbei handelt es sich um eine provisorische Übergangslösung zur Gewährleistung einer kurz-
fristigen Nutzung. Die Pflasterung wird gemäß dem vorherigen Zustand wieder hergestellt wer-
den. 
 
 
Mainz, 26.08.2018 
In Vertretung 
 
gez. Beck 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 
 
 


